

Le président cubain transmet ses meilleurs vœux de santé au pape après sa chute



Le Pape apparaît avec son bras en écharpe

La Havane, 17 jan (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé aujourd'hui ses meilleurs vœux pour la santé du Pape François, suite à la chute subie par le Souverain Pontife, qui lui a causé un hématome à l'avant-bras droit.

Par le biais de son profil sur le réseau social X, le dirigeant cubain a exprimé sa tristesse pour l'accident, ainsi que sa sincère appréciation du pape.

En vertu de l'affection qu'il a manifestée pour le pape, nous lui souhaitons un prompt rétablissement après ses blessures, a-t-il déclaré.

Selon le bureau de presse du Vatican, la chute du pape François, survenue jeudi à la Casa Santa Marta, lui a causé une contusion à l'avant-bras droit, mais pas de fracture, et son bras a été immobilisé par précaution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374363-le-president-cubain-transmet-ses-meilleurs-voeux-de-sante-au-pape-apres-sa-chute>



Radio Habana Cuba